



## **Prix de l'Excellence (Edition 2016)**

lundi 18 juillet 2016

Comme chaque année depuis plus de 20 ans, **l'excellence des jeunes guyanais est célébrée et récompensée par des entreprises locales** qui décernent le prix de l'Excellence à des bacheliers méritants.

Ce prix vise à encourager l'effort des jeunes de la Guyane vers la recherche de l'excellence. Les critères retenus sont ceux, bien sûr, du dossier scolaire, mais aussi de leur projet professionnel et de la personnalité des candidats.

Une douzaine de brillants élèves ont ainsi reçu cette année des lots allant de 300 à 3. 500 euros, décernés par la Société Guyanaise des Eaux, la Sara et l'Agora, lors d'une cérémonie qui s'est déroulée dans une des salles du complexe cinématographique à Matoury, en présence de nombreuses personnalités.

Morgane SAINT-JULIEN du lycée MELKIOR & GARRE a reçu le 3ème prix (2. 500€), cette année. Élève de Terminale ES (mention TB), elle s'envolera prochainement en Guadeloupe pour intégrer une Classe préparatoire aux grandes écoles Economiques. Par la suite, elle souhaite réussir HEC ou Sciences Po.

Élève brillante issue de la Section internationale américaine et très engagée au sein de la vie lycéenne, nous la remercions pour son investissement et lui souhaitons beaucoup de réussite dans ses projets.

Jean-Marie COULIBALY, pour l'équipe de Direction.